

I Parte / Jarmon Noguera González / jarmon.noguera@diarioextra.com



# SERIE: MUJERES MÁS LETALES DE LA HISTORIA

A lo largo de la historia las mujeres han asesinado por diversas razones, tanto a seres queridos como a desconocidos. En algunos casos no se tiene claro cuál fue el motivo y en otros el dinero las llevó a cometer tales atrocidades. En esta serie conoceremos a algunas de ellas y su modo de operar.



Myra Hindley siempre actuó con su novio Ian Brady.



**MYRA HINDLEY**

Una asesina en serie británica, nacida



Estas fueron las cinco víctimas de la pareja que delató el hermano de Ian.

que la niña vociferaba por su vida. Después de llevar a cabo su ritual, la enterraron a la mañana siguiente en Saddleworth.

tal psiquiátrico, debatiéndose día a día entre la vida y la muerte debido a varios intentos de suicidio y huelgas de hambre que han deterio-

desnudos. La mujer podía verter agua hirviendo sobre una campesina o criada o quemarles el

U na asesina en serie británica, nació el 23 de julio de 1942 y quien falleció el 15 de noviembre de 2002 como producto de una infección pulmonar, mientras estaba en prisión.

A los 15 años, Myra sufrió una tragedia que marcaría su vida. Su mejor amigo, Michael Higgins, de 13 años, murió ahogado cuando fue a nadar una tarde, y precisamente le pidió a ella que lo acompañara, porque era una excelente nadadora, pero no quiso ir, por lo que se culpó de la muerte.

Producto de esto, deja de estudiar y comienza a trabajar. Durante meses, Myra lloró constantemente y encendía velas en nombre de su amigo por todo Mánchester. En este lapso, la menor conoce a Ian Brady, quien tenía un amplio historial de crueldad animal, violencia y algunos arrestos por motivos sexuales.

El 22 de diciembre de 1961, tras haber bebido alcohol, Brady y Myra iniciaron una relación, la cual terminaría marcada por la crueldad y el sadismo, ya que ambos fueron protagonistas de una serie de asesinatos.

Se les considera responsables del secuestro, abuso sexual, tortura y asesinato de al menos cinco menores de edad, todos con la complicidad de ella, porque se presume que su novio hacía la mayor parte.

Pauline Reade, de 16 años, fue la primera víctima. El 12 de julio de 1963, Myra la convenció para ir a la pradera de Saddleworth, Ian la seguía en su moto y en ese lugar violó y mató a la chica.

John Kilbride, de 12 años, tuvo su turno el 23 de noviembre de 1963. Hindley engaña también a este chico llevándolo a la misma pradera, donde Brady esperaba para violarlo, estrangularlo y enterrarlo.

Luego Keith Bennet, de 12 años, sufrió el mismo destino el 16 de junio de 1964. Fue engatusado por ambos, quienes vuelven a llevarlo a la misma pradera donde Ian lo viola y estrangula. Allí mismo lo entierran.

La cuarta víctima fue Lesley Ann Downey de 10 años a la que Ian y Myra secuestran en un parque de atracciones. Él la fotografió desnuda 9 veces y ella grabó los gritos con

mañana siguiente en Saddleworth.

Y la quinta víctima fue la vencida. Edward Evans de 17 años, fue asesinado el 6 de octubre de 1965, en presencia del cuñado de Myra, David Smith. Ian acaba con la vida de este joven dándole un hachazo en la cabeza.

Smith, después de ayudar a Ian a cargar el cadáver de Edward Evans, dio una buena excusa y se marchó del lugar, prometiéndoles volver. Pero lo que Ian y Myra no se esperaban fue que el hermano de Bryan contactó a la policía y los delató.

De ese modo, a ambos los arrestaron y enjuiciaron.

El fiscal Sir Elwyn Jones acusa a Brady y Hindley de ser personas malvadas de carne y alma, además de jactarse de sus asesinatos y de disfrutar del dolor de las familias.

El 6 de mayo de 1966 el juicio finalizó, con la sentencia a cadena perpetua para ambos. Luego de cumplir con parte de la pena, Myra Hindley solicitó varias veces la libertad condicional, pero nunca le fue concedida.

El 15 de noviembre de 2002, tras una enfermedad de pulmonar, sufre un ataque cardíaco y la ingresan en el hospital donde pocas horas después muere. Su cómplice y novio Ian Brady sigue confinado en un hospi-



Darya Saltykova tuvo un brutal cambio de comportamiento tras la muerte de su esposo.

suicidio y huelgas de hambre que han deteriorado su estado de salud.

## DARYA SALTYSKOVA

Su nombre completo es Darya Nikolayevna Saltykova. Nació en 1730 y falleció en 1801, fue una aristócrata rusa que enviudó a los 26 años, con lo cual recibió una gran fortuna para vivir muy bien con sus hijos y tener una gran cantidad de sirvientes.

Pero, al parecer, convertirse en señora del castillo no le sentó muy bien, porque se sintió con vía libre para torturar y matar a muchos de sus siervos, y a pesar de las varias denuncias contra ella, la aristócrata se aprovechó de sus vínculos con las autoridades para zafarse.

Pasados seis meses de la muerte de su esposo, por orden de la señora y con su directa participación, sus siervos fueron azotados, privados de comida y lanzados al frío

bre una campesina o criada o quemarles el cabello. A menudo también les arrancaba el pelo a sus víctimas con sus propias manos.

No obstante, los familiares de las víctimas lograron hacer llegar una petición a la zarina Catalina II, quien decidió arrestar y juzgar públicamente a Saltykova en 1762.

Por ese motivo permaneció detenida durante seis años (hasta 1768), lapso durante el cual se desarrolló una ardua investigación. El Colegio de Justicia finalmente la declaró culpable de la muerte y tortura de 38 siervos, y la condenó a la pena capital.

Sin embargo, como este castigo llevaba sin aplicarse desde 1754, a Saltykova simplemente la encadenaron durante una hora sobre una plataforma, con un cartel colgado al cuello que rezaba: "Esta mujer ha torturado y mata-do". Después la encerraron en un convento, donde permaneció hasta 1801, los 33 años restantes de su vida.



La mujer torturaba de diferentes maneras a sus víctimas, especialmente mujeres.

